

# Kandidatur als Stellvertretender Vorsitzender des DHV



## Bernd Böing

Wohnort: Neukirchen-Vluyn/Niederrhein

**Pilot:** Gleitschirmpilot, Fluglehrer und Ausbildungsleiter der Vereinsflugschule Gleitschirmschule Niederrhein, Geländegutachter

**Beruf:** Diplom-Verwaltungswirt, Bürgermeister a.D. der Stadt Neukirchen-Vluyn

Seit drei Jahren bin ich Stellvertretender Vorsitzender des DHV, davor war ich bereits einige Jahre als Regionalbeirat Mitte in der DHV Kommission tätig.

Aufgrund meiner Politik- und Verwaltungserfahrungen bin ich im Vorstand schwerpunktmäßig bei vielen Fragen im Umgang mit behördlichen Entscheidungen eingebunden. Daneben begleite ich administrative Entscheidungen bei der Ausbildung von Piloten, da ich hier durch meine Flugschultätigkeit in unserer Vereinsflugschule einen guten Einblick habe.

Besonders am Herzen liegt mir die Unterstützung der Vereins-Arbeit. Hier sorgen viele durch ihren ehrenamtlichen Einsatz dafür, dass wir in die Luft kommen, was leider nicht immer von allen so gesehen und ausreichend gewürdigt wird. Ein Problem, das wohl jeder Ehrenamtler kennt, uns aber nicht entmutigen sollte. Mein persönlicher Dank gilt allen Frauen und Männern, die diese Arbeit leisten.

Ein anderes Thema, das mich und uns im Vorstand und in der Geschäftsstelle zunehmend beschäftigt, ist die Luftraumfrage. Hier gibt es viele Interessenten, die mit uns Drachen- und Gleitschirmfliegern konkurrieren. Besonders die kommerzielle Luftfahrt, gewerbliche Drohnen, Natur- und Landschaftsschutz und auch andere versuchen – so mein Eindruck – uns zu ihren Gunsten zu verdrängen. Wir arbeiten zusammen mit anderen Luftsportverbänden daran, dass wir weiterhin unseren schönen Sport ausüben können.

Es geht voran, was die Digitalisierung im Verband betrifft. Nicht immer für alle sichtbar, aber viele Prozesse laufen inzwischen digital unterstützt. Gerade im Bereich der Pilotenausbildung stehen wir vor der Einführung von digitalen Ausbildungsnachweisen, die Prüfungen laufen schon online und die Jahresversammlung wäre ohne den technischen Fortschritt so auch nicht denkbar. Alles Themen, die vom Vorstand begleitet und inhaltlich unterstützt werden.

Es bleibt noch eine Menge Arbeit in den nächsten Jahren zu tun, so dass es uns sicher nicht langweilig werden wird. Und wenn doch, genieße ich einfach die Freiheit in der Luft.

Gerne würde ich mich weiterhin für euch und unseren DHV engagieren und freue mich, wenn ihr mir bei der kommenden Wahl euer Vertrauen schenkt.

See you in the sky

Euer